

流山こまぎ園だより



令和4年7月1日
第158号

ジャガイモ掘り交流会についてご報告

毎年恒例のジャガイモ掘り交流会は、コロナ禍のため、感染対策を行なながら関係者のみでの開催となりました。昨年は、雨天中止となりましたが、今年は早い梅雨明け、そして記録的な猛暑の中でのじゃがいも掘りとなりました。急きょ、熱中症対策として、即席シャワーミスト噴射や業務用扇風機の設置、冷房の効いた作業室を休憩場所としました。利用者の方々は、八木北地区社会福祉協議会の皆様や畠のボランティア様と一緒にジャガイモ掘りが出来る事が楽しく、喜んでいました。過酷なジャガイモ掘りとなりましたが、誰も具合が悪くならなく活動出来ました。

また、今年は、大きなジャガイモが収穫でき大豊作となり、早速、こまぎ園の門の横に無人販売でジャガイモ（男爵）の販売を開始しました。一袋400～450g相当、税込100円で販売しています。



福島12代目根性ひまわり

先月、みんなで福島ど根性ひまわりの種をまきましたが、数日後にはしっかりと芽が出てきました。

すくすく育ち大きくなってきたため、6月21日にひまわりの苗を、こまぎ園の花壇や畠の周りにみんなで植えかえました。いつもの作業と違う活動は、気分転換になって楽しいらしく、皆さん積極的に参加していました。



さつまいもの苗を植えました

今年は、基腐病の影響でさつまいもの苗の入荷が遅れましたが、6月8日にこまぎ園ご利用者と職員で無事に紅あずま200本の苗を植えることができました。毎年恒例の活動のため、年々、苗植えが上達しており、すぐに植え終わったため、残りの時間で畠周りの雑草取りも行いました。畠作業の後に「楽しかった」との声が聞けたので、これからもみんなで畠作業に取り組んでいきたいと思います。秋には、大きく育ったさつまいもの収穫ができるようにしたいです。



運営状況

区分	6月	5月
利用者数	11名	11名
開所日数	22日	19日
かご洗浄数	97,425個	83,965個
一日平均	4,428個	4,419個

7月の予定

- 1日(金) こまぎ園だより発行
- 13日(水) 畠ボランティア
- 18日(月) 祝日 海の日
- 19日(火) 職員ミーティング
- 21日(木) 安全衛生委員会(齋藤)
- 25日(月) 工賃支給日
- 28日(木) 流山地域障がい福祉サービス事業者協議会 第2回幹事会(Zoom, 齋藤晴, 齋藤理)

※コロナ感染状況は、落ち着いてきていますが、毎月予定されていた和太鼓の行事は、先生のご都合により終了となりました。但し、今後も余暇活動は予定していきますので、ご理解ご了承の程、よろしくお願い致します。